

11.—(25372) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, sur une demande de certains résidents, en rapport avec l'ouverture de l'avenue Townsend, à l'ouest de l'avenue Connaught.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'informer les requérants en conséquence.

12.—(25640) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant un compte de M. M. Dineen, au montant de \$286.15, pour transport d'un excavateur, ayant servi aux travaux de la Ferme d'Épuration du quartier Saint-Denis.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De refuser le paiement dudit compte, parce que l'engagement ne comportait pas de frais de transport, mais que la machine était louée au prix de \$800 par mois, comprenant l'ingénieur.

13.—(25626) Soumise une résolution de "l'Union des Tailleurs de Granit", au sujet de la Bibliothèque.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Architecte Payette pour rapport.

14.—(25591) Soumise une lettre du Directeur du Pensionnat du Mont Saint-Louis, informant la Cité qu'ils ont acquis, pour les fins de leur pensionnat, l'immeuble portant les Nos 181 à 187 inclusivement, rue Ontario Est.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Président du Bureau des Évaluateurs pour rapport.

15.—(25463) Soumise une communication de la "Montreal Light, Heat & Power Co.", au sujet de la pose de poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De déposer aux archives.

16.—Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, au sujet de l'avenue Girouard.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour annexer au dossier sur la même question déjà référée audit Département.

17.—(25568) Soumise une communication de "Jenckes Machine Co., Ltd.", au sujet de leur soumission pour la fourniture de machinerie.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Achats et des Ventes pour rapport.

18.—(25603) Soumise une communication de M. Louis Boyer, avocat, au sujet de l'effacement des lignes homologuées, pour l'ouverture de la rue Clarke, de la rue Sherbrooke, à la rue Milton.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie pour rapport.

19.—(25602) Soumise une communication du "Conseil des Métiers en Construction", au sujet de l'installation des lampadaires sur la rue Sainte-Catherine.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant de l'Éclairage, pour savoir si l'installation desdits lampadaires peut être faite à la journée.

20.—(25431) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement à M. Malcolm D. Barclay, d'un compte de \$26.50, pour services professionnels, en rapport avec l'expropriation, pour l'élargissement de la rue de la Montagne.

11.—(25372) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department re petition from certain residents, in connection with the opening of Townsend avenue, west of Connaught avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to inform the petitioners accordingly.

12.—(25640) Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting an account from Mr. M. Dineen, amounting to \$286.15, for transportation of an excavating machine used on the works at the Sewage Farm, St. Denis Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the payment of said account be refused inasmuch as the agreement did not provide for any charge for transportation, but that the machine was rented for the price of \$800 per month, including the Engineer.

13.—(25626) Submitted a resolution adopted by the Granite Cutters' Union anent the Library.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to Mr. Payette, architect, for a report.

14.—(25591) Submitted a letter from the Director of Mount St. Louis College, informing the City that they have purchased for the use of their College, the property bearing Nos. 181 to 187 inclusive, Ontario East.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Assessors' Department for a report.

15.—(25463) Submitted a communication from the Montreal Light, Heat & Power Co., anent the erection of poles in certain streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be filed of record.

16.—Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road department, anent Girouard avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be referred to the Law Department with instructions to annex the same to the documents covering this question, which has already been referred to said Department.

17.—(25568) Submitted a communication from the Jenckes Machine Co., Ltd., anent their tender for the supply of machinery.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Purchasing and Sales Agent for a report.

18.—(25603) Submitted a communication from Mr. Louis Boyer, Advocate, anent the erasure of the homologated lines, for the opening of Clarke street, from Sherbrooke to Milton streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the matter be referred to the Engineer Superintendent of the Road department for a report.

19.—(25602) Submitted a communication from the Building Trades Council anent the erection of lamp-posts on St. Catherine street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Light department in order to know if lamp-posts can be erected by day labor.

20.—(25431) Submitted a report from the Law Department recommending that Mr. Malcolm D. Barclay be paid an account of \$26.50, for professional services rendered in connection with the expropriation for the widening of Mountain street.